

祝！全国大会出場おめでとう 大崎中男子バレー部



お礼の言葉

7月28日(土)に大崎町大丸ビーチスポーツ競技場で行われた、鹿児島県ビーチバレー選手権大会において、僕たち大崎中男子バレーボール部は優勝することができました。

僕たちは、普段インドアのバレーボールを中心に練習に励んできました。3年生にとって最後の地区総体で優勝し、目標であった県総体に出場することができました。結果は逆転負け、ベスト16で引退となりました。

悔しさ半分、達成感半分で臨んだ県総体3日後のビーチバレー大会。慣れ親しんだ大丸コートで、部員全員で団結し、全国への出場権を勝ち取ることができました。

大会へ出場するにあたり、町内のお店にご協力を頂き募金箱を設置していただきました。1週間という短い期間でしたが、個人や団体の方々から多くの寄付を頂き、神奈川県藤沢市で開催された大会に出場することができました。本当にありがとうございました。また、練習のために大丸ビーチコートを整備して下さった大崎町役場の方々にも、心から感謝しています。

結果としては予選で神奈川県に勝ち、2日目は2位トーナメント1回戦敗退でした。他県チームの強さを肌で感じ、一生の思い出となりました。

今回、大崎町の多くの方々から協力や声援をいただき、その気持ちに応えようと、さらに頑張ることができました。そして、僕たちは全国大会出場という機会を通して、故郷である大崎町のあたたかさを改めて感じるすることができました。本当にありがとうございました。

大崎中男子バレーボール部

マ스ゲームの練習会について

問 社会教育課 生涯スポーツ係
☎476-1111(425)

社会教育課では、10月7日(日)に開催される『第66回町民体育祭』に向けたマ스ゲームの練習会を開催いたします。体育祭当日、皆さんの踊りで会場を盛り上げてみませんか。

【今年度課題曲】

・ゆめ～KIBAIYANSE～ ・鹿児島パラダイス ・大崎音頭

【練習日】 9月18日(火)、21日(金)、27日(木)、10月3日(水) 計4回

【時間】 19:30～

【場所】 大崎町総合体育館